
 

 

第 1244 回例会 2025 年 6 月 10 日 

 

□司  会           杉山  裕君 

□点   鐘                      吉田  穣君 

□R ソング   「それでこそロータリー」 

□ゲ ス ト 

 斉藤惠理子君 紹介 

 ㈱ ＫＭＫ 代表取締役社長  

川島 隆教様 

戸堀 真澄君 紹介 

   ソニー生命保険㈱ 

  青柳 淳一様 

山崎 芳雄君 紹介 

  ㈱ナイン アークス 

   胡桃沢拓也様 

□ラッキー賞 

 提供者 吉田会長 「北海道土産」 

   西澤尚夫君 宮原宏一君 

 

□委員会報告 山崎次期ガバナー補佐より 

 「2025-26 年度 RI 会長 辞任」速報について 

 

 

 

               吉田  穣君                        

先週の金曜日から昨日にかけて北海

道（道南）と三陸海岸を巡る旅に行っ

てきました。 
メンバー中学の同級生で、いつもの

初老トリオです。 
初日は新幹線で函館まで行き、レンタカーに乗

り換え一気に洞爺湖まで移動し、そこで一泊し温

泉で疲れを癒しました。 
2 日目の土曜日は、洞爺湖から小樽に移動し市

内を観光した後、積丹半島の岬を何か所か巡りま

した。特に印象に残ったのは神威岬で、強風で飛

ばされる危険があるため岬先端の神威岩までの道

は立ち入り禁止になっていましたが、遠目からも

その景観は素晴らしいものでした。以前、青森の

竜飛岬に行った際も凄い強風だったことを思い出

し、自然の力の凄さを改めて体感することができ

ました。そこから東に横断するかたちで札幌を素

通りし、函館に戻りそこで一泊し、美味しいイカ

と地酒を堪能させていただきました。北海道は 2
日間でなんと 800 キロを走破し、いつもの弾丸旅

行となりました。 
3 日目(日)は函館から八戸まで新幹線で移動し、

そこから在来線を乗り継ぎ浄土ヶ浜を観光しまし

た。浄土ヶ浜は数十年振りでしたが、相変わらず

素晴らしい景観でした。昼に食べたうに丼は最高

でした。その日は釜石に泊まりました。 
約 3 年ほど前に全線開通した三陸鉄道ですが、海

岸線はほほ全てと言って良いほど防潮堤で遮られ、

せっかくのリアス式海岸を列車から観ることはで

きませんでした。震災から 14 年経ちますが、復旧

のための工事は進んでいるものの復興には遠く及

ばないという想いです。 
4 日目の最終日（昨日）は、釜石から在来線を

乗り継ぎ平泉の中尊寺を観光しました。ここも数

十年振りに訪れたのですが、世界遺産に登録され

ていたのには驚きでした。金色堂は当時の藤原三

代の栄華を実感できる素晴らしいものでした。 
お昼はわんこそばを食べました。セルフのわんこ

そばを 30 杯食べました。 
平泉から在来線を乗り継ぎ大谷翔平の故郷花巻を

経由し仙台で牛タン弁当を仕入れ新幹線で戻って

きました。 
4 日間の移動距離は約 3 千キロ、歩いた距離は 4
万 3 千歩で約 30 キロほど歩いたことになります。
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年甲斐もなく、相変わらずハードな旅行となりま

した。 
筋肉痛になるのは恐らく明日以降と思われます。 

 

 

 

生川 秀樹君 

 
１. 地区事務所より 

・2600 地区新クラブ設立のお知らせ・・・(衛星クラ
ブ)木曽ユースロータリーサテライトクラブ                    
・今年度地区テーマ５％アップ【ＬＩＦＥ５】３項目
比較表 
・インターアクト地区大会御礼 
・山崎君より皆様へ宮古島のお土産をいただきまし
た 

 

             

 

 町田 文徳君 

吉田 穣君  今日梅雨入りしたようですネ！宮

古島は梅雨明けだそうです。 

生川秀樹君  ゲストの皆様ようこそ六文銭 RC

へ。 

西澤尚夫君  大変なご無沙汰でありました。皆

様には多々ご心配をいただき、あ

りがとうございました。 

山崎芳雄君  ついに梅雨入りですね！ 

清水一典君  副会長、今日は宜しくお願いしま

す。西澤さん復帰良かったです。

お待ちしておりました。 

飯島伴典君  西澤さんお帰りなさい。 

斉藤惠理子君 友人の皆さんようこそいらっしゃ

いました。楽しんでください。西

澤さんお元気になられてよかっ

たですね。 

水野泰雄君  梅雨入り！ゲストのみなさんよう

こそ。来月からのご入会をお待ち

してます。 

宮原宏一君  出席委員会です。ゲストの皆様こ

れからもよろしくお願いします。 

戸堀真澄君  青柳さん、川島さん、本日はあり

がとうございます。胡桃沢さん本

日はようこそ。よろしくお願いい

たします。 

斉藤 仁君  ゲストの皆様ようこそ！本日はよ

ろしくお願いします。西澤さんお

帰りなさいませ。 

中澤信敏君  青柳さん、川島さん、胡桃沢さん

ようこそ。 

合原亮一君  やっと大きな田んぼの田植えが全

部終わり、あと小さな田２枚にな

りました。 

 

ニコニコ BOX 喜投額 6/10 23,000 円 

今年度累計 609,000 円 100％ (予算目標 60 万) 

 

 
 

 
副会長 斉藤惠理子君

より今年度の年間総括が

ありました。 
また、オープン例会にあわ

せて「ロータリーと私」と

題してスピーチをしてい

ただきました。 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
当クラブにゲストでお越しいただき、当クラブも

寄付をさせていただきましたカンボジア図書寄贈

プロジェクトセミナーが 6/4 長野大学で開催され

ました。当クラブからは中澤君が出席しました。 
 
 
 
 
 
 

 
 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  20 1 0 95.00％ 
前々回 19 4 2 89.47％ 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 北村 久文君 
松澤 一志君 杉山  裕君  

出席・会報・ニコ BOX 報告 

副会⾧の日 

6 月 27 日例会予定 

幹 事 報 告 

地区国際奉仕イベント 

町田 文徳君 飯島 伴典君 


